

À la découverte de la Provence à vélo

Organiser l'activité sur un deux-roues non motorisé, c'est l'objectif de Vélo loisir Provence. Tour d'horizon des actions à mener



La conseillère départementale Nathalie Perez-Leroux au milieu des prestataires ayant reçu le label national "Accueil vélo".

(Photo Y. D.)

L'association Vélo loisir Provence a tenu son assemblée générale lundi, au centre culturel, en présence de son président André Berger. Fabien Perrot, directeur de l'office de tourisme de la CCLGV et Bernard Pantel, adjoint à la mairie d'Aups, étaient aussi présents.

L'activité de Vélo loisir se déploie sur la région Provence et la région Lubéron, qui vont développer, en 2019, des animations avec de nouveaux prestataires ayant obtenu le label national "accueil vélo" (campings, hôtels, loueurs...).

En outre, l'association prévoit de nombreuses initiatives pour cette nouvelle année. Une première action est l'aménagement des territoires avec un tour du Verdon "nouvelle version". Cela se

traduira par la création d'une boucle « autour de Gordes à vélo », l'évolution de l'itinéraire du « Pays de Forcalquier-Montagne de Lure à vélo » vers « Forcalquier Lure » englobant le Pays de Banon, et l'inauguration de l'itinéraire de liaison « Isle sur la Sorgue / Robion ». Il est également prévu le développement du tourisme à vélo en Région Sud Provence Alpes Côte d'Azur, dans le schéma régional des véloroutes et voies vertes.

Salons et forum au menu

Deuxième action : promouvoir l'offre vélo par des salons et des forums de voyageurs, événements grand public, ainsi que des rencontres avec la presse et les voyageurs. Sans oublier l'animation sur les réseaux sociaux. Les

brochures Lubéron et Verdon vont par ailleurs être rééditées, ainsi que six dépliants.

Troisième action : l'étude et les missions d'accompagnement pour la coordination de "La Méditerranée à vélo", avec la prise en compte du transport des vélos dans les trains et lignes de car régionales ou interurbaines. Des rencontres avec les collectivités traversées par les itinéraires inscrits aux schémas départementaux sont aussi au programme.

Y. D.

■ Les responsables de Vélo loisir Provence : Sylvie Palpart, directrice ; Dorothée Genin et Colin Cazaly, animateurs du réseau Lubéron et développeurs de projets ; Anaïs Douillard, chargée de communication et e-tourisme Lubéron et Verdon ; Camille Perretta, chargée de projet EuroVélo 8, la route de la Méditerranée.